

*Le rosé,
les news*



Le Centre
du Rosé
le goût de la recherche

Bonjour à tous,
pour notre newsletter de fin d'année,
nous vous offrons des études, un bilan, notre première
journée Portes Ouvertes et quelques focus presse !

Bonne lecture à vous !



> Parcelle EVA : les news !

Souvenez-vous : la parcelle innovante EVA comprend 127 génotypes issus du croisement entre des cépages provençaux emblématiques (le Rolle ou le Cinsault) et des variétés résistantes aux maladies (mildiou et oïdium) qui résultent de la création variétale. Une vingtaine de variétés témoins climatiques et / ou résistantes aux maladies viennent compléter le dispositif expérimental.



[EN SAVOIR PLUS](#)

> Trois reportages de France 3 au Centre du Rosé

Merci aux différentes équipes de France 3 Provence-Alpes Côte d'Azur d'être venues capturer des périodes clés de notre activité, cet été et pendant les vendanges, pour les partager avec ses téléspectateurs : le Journal de 13h du 20 juillet, avec pour titre « S'adapter au changement climatique » permet l'observation de la parcelle EVA à La Celle et la mise en place des cuves thermorégulées dans la cave expérimentale de Vidauban. C'est une information qui concerne le programme Envipro.



[EN SAVOIR PLUS](#)



> Le rapport d'activité 2022

Le rapport d'activité 2022 du Centre du Rosé est disponible sur notre site dans la rubrique « Actualités ». On y trouve les chiffres de l'année écoulée ainsi que l'ensemble de nos multiples activités scientifiques, techniques, administratives et institutionnelles.

[EN SAVOIR PLUS](#)

> Journée portes ouvertes au Centre du Rosé

Lors de cette manifestation du 19 octobre dernier, plus de 50 personnes : vignerons, techniciens, prescripteurs, journalistes, ont pu découvrir 3 ateliers : les capteurs au vignoble, les capteurs au chai et la dégustation des variétés tolérantes à la sécheresse et aux maladies.

Les visiteurs ont passé 30 minutes sur chaque atelier et ont pu découvrir les outils et leurs principaux résultats.

Sur le stand « capteurs au vignoble » étaient présentés la chambre à pression, le dendromètre, le capteur du flux de sève, ou encore l'imagerie infrarouge.



> Un nouveau programme en incubation : SYNAPSE

Le Centre du Rosé a répondu en septembre dernier, avec le CIVP, à l'appel à manifestation d'intérêt démonstrateurs territoriaux des transitions agricoles et alimentaires « France 2030 ». Objectif : mettre en œuvre un nouveau mode d'organisation collective autour des enjeux climatiques et agroécologiques prioritaires pour la filière vins de Provence.

Pour le Centre du Rosé, c'est en particulier, fluidifier la mutualisation des savoirs et faciliter la co-innovation par la création d'un pôle de recherche-innovation-transfert. Le projet a été structuré avec une vision à 2030 à partir de la priorisation professionnelle collective et des résultats de l'ACV Provence issus du programme EnviProv.

EN SAVOIR PLUS



Nous contacter

70, avenue Wilson - 83550 Vidauban
Tél. 04 94 99 74 20 - accueil@centredurose.fr
www.centredurose.fr



Vous recevez ce mail parce que vous vous êtes inscrit sur notre site
ou parce que vous avez effectué un achat.

[Se désabonner](#)